



Pièces	4 Pièces
Superficie	113 m²
Référence	7338440
Prix	2 150 000 €

Théoule-sur-Mer

Appartement à vendre (06590)

Exclusivité : Dans une résidence de prestige avec gardien et piscine, très bel appartement profitant d'une vue panoramique sur la mer, de la Baie de Cannes à La Pointe de l'Aiguille à Théoule depuis sa terrasse de 57m². L'appartement s'ouvre sur une entrée avec des placards menant à un double séjour ouvrant sur la terrasse, ainsi qu'une cuisine indépendante équipée. L'espace de nuit comporte une chambre de maîtres avec salle de bain et ouvrant sur une terrasse de 10m², ainsi que deux chambres avec leurs salles de douche. L'appartement est très bien disposé. Rare sur le marché. Entièrement ...

Sole agent : In a prestigious residence with pool and caretaker, lovely apartment enjoying panoramic sea view over the Cannes bay and la Pointe de l'Aiguille beach in Théoule from its 57sqm terrace. The apartment is composed of an entrance with closets leading to a double living room which opens onto the terrace, and an equipped kitchen. The night area is composed of a master bedroom with its balcony of 10sqm and its bathroom, and two bedrooms with their own shower rooms. The apartment is very well layed out. Rare on the market. Garage.

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

